



Pièces 12 Pièces

Superficie 271 m²

Référence 10145

Prix 1515 789 €

St-Laurent-du-Var Maison à vendre (06700)

MAISONS & APPARTEMENTS

Coup de cœur assuré pour cette villa de style provençal de 271,84 m² nichée au cœur des collines de Saint-Laurent-du-Var. Érigée sur un vaste terrain de plus de 2600 m² étalé sur deux niveaux, cette propriété unique de 236 m² offre une vue sur la vallée du var ainsi que la mer. Elle se divise en trois appartements indépendants plus une dépendance. A savoir : - Au premier et dernier étage, un appartement 4 pièces traversant de 99,48 m², comprenant une belle pièce de vie, 3 chambres, d'une salle de bain et deux terrasses spacieuses, dont l'une offre une vue panoramique sur la mer et les ...

You'll fall in love with this provencal-style villa nestled in the heart of the hills of saint-laurent-du-var. Built on a vast plot of land of more than 2600 m2 spread over several levels, this unique property of 236m2 offers a view of the var valley as well as the sea. It consists of three independent apartments and an outbuilding of 36,01 m2, opening the way to various location possibilities, thus captivating both investors and large families. The distribution of this exceptional residence is as follows: a crossing apartment of 99,48 m2, comprising 4 rooms and two spacious terraces, one of ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





